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НАС ДОЛжНО БыТЬ НЕ МЕНЕЕ 290 МИЛЛИОНОв 
ЧЕЛОвЕК! — ГОвОРИТ ЛЕОНИД СЛУЦКИЙ

 

Ж

ИРИНОВСКИЙ

НАВСЕГДА

На расширенном заседании 
фракции ЛДПР на тему 
«Национальная и демографическая 
безопасность России: перспективы 
укрепления» лидер ЛДПР Леонид 
Слуцкий предложил вернуться 
к идее создания в России 
министерства демографического 
развития и заявил, что для 
обеспечения стремительного 
роста численности населения 
нашей страны необходимо 
обеспечить комфортную жизнь в 
сельской местности.

В ЛДПР уверены, что 
национальная безопасность 
России неразрывно связана с 
демографическим положением в 
стране.

«Жириновский всегда учил нас 
смотреть в будущее и заранее 
прогнозировать различные 
сценарии. Доходить до каждой 
семьи, каждого человека. ЛДПР 
смотрит вперед, мы намерены 
заняться темой демографии. 
Президент призвал удвоить 
население России за ближайшие 50 

АЛЕКСАНДР БАЛБЕРОв: вОПРОСы ДЕМОГРАфИИ – 
вАжНЕЙшИЕ ДЛЯ СТРАНы!

Руководитель фракции 
ЛДПР Тульской областной думы 
Александр Балберов вместе 
с коллегами из большинства 
регионов России принял участие 
в расширенном заседании и 
поделился своим мнением о 
предложениях Леонида Слуцкого.

«Безусловно поддерживаю! 
Настало время не просто 
задумываться о демографии в 
России. У нас сейчас последний 
вагон, в который надо успеть 
запрыгнуть. Другой возможности 
уже не будет!

Либо мы сегодня начнем 
заниматься одной из самых 
стратегических задач современной 
России – демографией, либо мы 
цивилизационно проиграем и 
исчезнем», — сказал Александр 
Балберов.

Для нас проблема демографии 
— одна из самых актуальных. В 
Тульском регионе жизнь короче 

на 2,5 года по сравнению с 
другими регионами Центрального 
федерального округа, смертность 
превышает рождаемость в 
два с половиной раза. По 

лет. То есть к 2073 году нас должно 
быть не менее 290 миллионов 
человек. Задача амбициозная, мы 
должны добиться того, чтобы 
расходы на развитие демографии 
снижены не были.

«Сегодня необходимо найти 
пути решения демографической 
проблемы. Подход должен быть 
комплексным. Это и развитие 
духовно-нравственных ценностей, 
и сокращение смертности молодых 
людей – потенциальных будущих 
родителей от несчастных случаев 
и заболеваний, и повышение 
статуса многодетных семей, и 
работа над установками молодёжи. 
Решение жилищных проблем и 
экономической защищённости 
молодых семей. Все эти вопросы 
одинаково важны. Нельзя 
говорить о решении проблемы, 
ответив только на один из этих 
вопросов. Проблемой демографии 
должно заниматься профильное 
министерство демографического 
развития», – отметил лидер ЛДПР 
Леонид Слуцкий.

предварительным прогнозам к 
2025 году численность населения 
области сократится до 1,39 
миллиона человек.

«Кроме общих российских 

демографических проблем 
у нас еще и большой отток 
трудоспособного населения в 
Москву. Мы слишком близко к 
ней, слишком большие разницы 
в зарплатах. Конечно, это сильно 
сказывается. Медики, учителя в 
столице получают в разы больше. 
Пока на федеральном уровне не 
будет равенства в оплате труда, 
мы эту историю не изменим», 
— поддерживают мнение 
руководителя фракции депутаты 
ЛДПР региона.
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 Тульская областная дума - 
БалБеров александр александрович

киндеев илья игоревич
Тульская городская дума

Маринков александр славкович
глазков владиМир александрович

Белёвский район, Белёв - 
никонорова оксана алексеевна

Богородицкий р-н, Товарковское - 
ледников александр сергеевич

Венёвский район, Венёв - 
коМБаров евгений Юрьевич

Венёвский район, Центральное - 
чиркин александр сергеевич

Воловский район, Волово - 
доронин   дМитрий   александрович

Воловский район, Двориковское - 
новиков николай геннадьевич

Донской - 
кузнецов роМан викторович

Дубенский р-н, Воскресенское - 
овсянникова   наталья  николаевна

Заокский район, Демидовское - 
ануфриев алексей сергеевич

Заокский район, Малахово – 
Пыхтин дМитрий викторович

Каменский р-н, Архангельское - 
сахарова   екатерина  викторовна

Кимовский район, Епифань - 
кондрахина Юлия анатольевна

Кимовский район, Новольвовское - 
голуБева клавдия николаевна

Киреевский район, Богучарово - 
рыБин иван сергеевич

Киреевский район, Красный Яр - 
Юрьев игорь олегович
Киреевский район, Липки - 

коржов илья сергеевич
Киреевский район, Приупское - 

караМан дМитрий
Куркинский район, Куркино - 

козлов дМитрий александрович
Новомосковский район, Новомосковск - 

чекутов андрей Юрьевич
Одоевский район, Одоев - 

сафронов олег Борисович
Плавский район, Плавск - 

Пузакова елена Борисовна
Суворовский район, Суворов - 

енина ольга николаевна
Суворовский р-н, Юго-Восточное - 

кузнецова лариса викторовна
Тепло-Огаревский район, Теплое - 

сенина наталья васильевна
Тепло-Огаревский р-н, Нарышкино - 

Майзнер екатерина сергеевна
Узловской район, Узловая - 

сидоров алексей сергеевич
Чернский район, Тургеневское - 

гаврилов Юрий николаевич
Щёкинский район, Щёкино - 

дрожжина наталья викторовна
Щёкинский район, Крапивна - 

старцев Юрий вячеславович
Ясногорский район, Теляковское - 

ульянов андрей анатольевич

Председатель ЛДПР Леонид Слуцкий предложил 
создать региональные палаты депутатов партии, 
в которые войдут все народные избранники от 
ЛДПР.
В Тульской области этот механизм работает много 
лет. Депутаты от ЛДПР постоянно работают вместе 
— и координаторы местных отделений и депутаты 
МСУ всегда на оперативной связи с областными 
депутатами и штабом ЛДПР. 
Теперь решением Координационного совета 
Тульского регионального отделения совещательный 
депутатский орган создан официально.
Палата депутатов ЛДПР Тульской области будет 

готовить предложения по проектам федеральных и 
региональных законов, заниматься рассмотрением 
обращений граждан, с которыми сложно 
разобраться на местном уровне и выполнять наказы 
избирателей. 
Благодаря такому взаимодействию все 
депутаты смогут консолидированно обсуждать 
законопроекты и инициативы, принимать решения 
на основании запросов людей.
«Зачастую вмешательство депутата облдумы 
способно решить проблему, с которой на местном 
уровне не разобраться. Мы все одна команда и 
работаем на благо людей!» - говорят депутаты.

В течение трех дней однопартийцы  обсуждали пред-
стоящие выборы на семинаре по подготовке к единому 
дню голосования 2024 года.
Тульский штаб регионального отделения в полном со-
ставе принял участие в обучении.
Самым ярким моментом семинара стало общение с 
Леонидом Слуцким. Депутат облдумы Илья Киндеев 
предложил Лидеру партии несколько предвыборных 
идей. Во время визита Председателя ЛДПР в Тулу на-
деемся их реализовать.
А депутат Тульской городской думы Александр Ма-
ринков представил стратегию работы команды пред-
выборного тульского штаба участникам семинара. 
Уже сейчас мы понимаем, что избирательная кампа-
ния следующего года будет очень интересной и тяже-
лой. Работы предстоит много. Но мы готовы!

в ЛдпР начаЛи подготовку
к выбоРам 2024 года

команда ЛдпР много Лет пЛодотвоРно
Работает на бЛаго туЛьского Региона

аЛександР баЛбеРов об 
огРаничении маткапитаЛа

Руководитель фракции ЛДПР Тульской областной 
думы Александр Балберов высказался резко против 
инициативы не платить материнский капитал на 
первенца после 25 лет.
«После высказывания некоей депутатши промолчать 
невозможно... Вот и я не буду наступать себе на горло. 
Сегодня Россия находится не в демографической яме, 
а лежит на дне огромного плато. Решить эту проблему 
нельзя ни за 10, ни за 15 лет. 
Должна быть постоянная, планомерная работа госу-
дарства с молодёжью, средним и старшим поколения-
ми о вреде абортов, о радости материнства, о счастли-
вых многодетных семьях...
Просить женщин рожать, платить за рождение детей 
и не только первого или второго, каждого... Платить с 
18 лет и без ограничений по возрасту... 
Платить детям на специальные счета, чтобы одинокие 
или многодетные матери с потерей кормильца были 
уверены, что их ребёнок будет обеспечен...А запре-
щать, не давать, не пущать - это не правильно!!!» - на-
писал в своих соцсетях Александр Балберов.



Газета «ЛДПР в Туле». Выпуск №91(16+)
Время подписания в печать.
По графику: 16.00 01.11.2023
Фактически: 16.00 15.11.2023
Дата выхода в свет: 24.11.2023

Главный редактор: Маринков Александр Славкович
Издатель: Тульское региональное отделение 
ЛДПР
Адрес издателя: 300062, Тульская область, 
г. Тула, ул. Октябрьская д. 89 кв.2.

Газета зарегистрирована Управлением 
Роскомнадзора по Тульской области.
Свидетельство о регистрации средства 
массовой информации ПИ №ТУ 71-00362   
от 07.05.2014 года.

Учредитель: ТУЛЬСКОЕ РЕГИОНАЛЬНОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
ЛДПР - ЛИБЕРАЛЬНО - ДЕМОКРАТИЧЕ-
СКОЙ ПАРТИИ РОССИИ (300062, Тульская 
область, г. Тула, ул. Октябрьская, д. 89, кв.2)

Отпечатано в ООО «Прайм Принт Воронеж»,
394026 Воронеж, проспект Труда, 48л
Заказ №   9112                        
Тираж 20000 экз.
РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ БЕСПЛАТНО

Адрес редакции: 
300028, г. Тула, ул. Советская, д.7, оф.38
Телефон: 8(4872) 26-99-97
e-mail: tula@ldpr.ru

 «3»ЛДПР в ТулеОбластной штаб ЛДПР -  ул.  Советская,  д.  7  оф. 38.  Тел.8(4872) 26-99-97
ПРеДЛОжение ТуЛьСкОй ЛДПР вышЛО на феДеРаЛьный уРОвень

Александр Балберов и Илья Киндеев вместе с 
коллегами по региональному парламенту направили 
в Госдуму законодательную инициативу с 
предложением установить в Российской Федерации 
новую памятную дату 1 июля – День ветеранов 
боевых действий.
Напомним, именно фракция ЛДПР была 
инициатором регионального законопроекта об 
установлении праздника и внесла его в Тульскую 
областную думу. Очень радует, что депутаты 
единогласно поддержали идею и вывели ее на 
федеральный уровень.

По мнению депутатов, установление новой 
памятной даты на государственном уровне будет 
выражать уважение общества к ветеранам всех 
поколений, послужит их объединению, повышению 
авторитета и значимости их организаций. Это 
также важно для гражданского и патриотического 
воспитания молодежи. 
Тульская земля гордиться своими защитниками, 
мы должны знать и помнить каждого земляка, кто 
защищал и продолжает защищать интересы нашего 
Отечества, в том числе в современных военных 
конфликтах.

аЛекСанДР БаЛБеРОв ПРОвеЛ ПРием в шТаБе 
РегиОнаЛьнОгО ОТДеЛения ПаРТии

“ЗакОн О Тишине” ДОЛжен РаБОТаТь! - 
гОвОРиТ ДеПуТаТ аЛекСанДР маРинкОв

Руководитель фракции ЛДПР 
Тульской областной думы Александр 
Балберов постоянно общается со 
своими избирателями.

К депутату обратились члены СНТ 
«Химик» Венёвского района с 
просьбой помочь решить вопрос с 
переносом остановки.
По словам дачников, после 
реконструкции трассы Тула – Венёв 
остановочные павильоны были 
перенесены, и теперь пожилым 
людям приходится далеко идти до 
транспорта. 
- Так как  трасса федеральная, вопрос  на 
местном уровне решить невозможно. 
Написал обращение в Госдуму по этой 
проблеме. Буду держать ситуацию 
на контроле. Надеюсь, проблему 
сможем решить так, чтобы и люди 
не страдали, и технические нормы и 
правила дорожного движения были 
соблюдены, – говорит депутат.

К депутату ЛДПР Тульской 
городской думы обратились жители 
многоквартирного дома по улице 
Майская с жалобами на шум в ночное 
время.
По словам заявителей, соседи 
постоянно шумят по ночам и не 
дают отдыхать, а на жалобы никто 
не реагирует. Александр Маринков 
принял обращение жителей и в 
ближайшее время направит запрос в 
профильные органы.
«Если факты подтвердятся, тогда 
вопрос к органам, которые не 
реагируют. Будем разбираться с ними. 
Закон должен работать!» - говорит 
депутат.
Напомним, «Закон о тишине» 
инициирован фракцией ЛДПР 

Тульской облдумы и действует 
с 1 июля 2021 года. А недавно 
обновленный и доработанный 
законопроект о тишине ЛДПР внесла 
на рассмотрение Госдумы. Документ 
предполагает введение единых 
правил, которые сегодня отсутствуют, 
во всех регионах страны.

ПРи ПОДДеРжке ЛДПР в кРаСнОм яРе ОТмеТиЛи День ПОжиЛОгО чеЛОвека
В Доме культуры поселка МО Красноярское, 
Киреевского района на праздник собрались жители 
«золотого возраста». Депутат ЛДПР Красного 
Яра Игорь Юрьев и руководитель фракции партии 
в Тульской областной думе Александр Балберов 
приготовили угощение для гостей.
«Сегодня мы отмечаем очень теплый и добрый 
праздник, день наших бабушек и дедушек. 
Замечательных и добрых людей, которые для нас, 
молодых, собственно и создали весь этот мир. 
Благодарю за вашу доброту, трудолюбие, 
надёжность, ответственность — без вас не было бы 
ни нас самих, ни всего, что нас окружает. Будьте 
же бодры, здоровы, позитивны, а мы постараемся 
всё созданное вами сохранить и преумножить. 

Спасибо, и счастья вам!» - поздравил красноярцев 
Игорь Юрьев.
Присоединились к поздравлениям и творческие 
коллективы поселка. Были песни, танцы и много 
хорошего настроения. Самые юные жители 
также приготовили свои поздравления и подарки 
бабушкам и дедушкам.
«Очень трогательный и семейный получился у 
нас праздник. Вот она — живая связь поколений, 
забота о своих старших и любовь к ним. Надо так 
жить всегда, не только в торжественный день.
Мы вместе с администрацией поселка будем 
постоянно работать и помогать нашим мудрым 
жителям счастливо и комфортно жить», — говорит 
депутат.

вЛаДимиР гЛаЗкОв: в СЛеДующем гОДу ПО 
«нашему гОРОДу» СДеЛаем еще БОЛьше!

Депутат ЛДПР Тульской городской 
думы Владимир Глазков подписал акт 
выполненных работ по депутатской 
программе «Наш город».

В рамках проекта, во дворе 
дома Ложевая 141 были сделаны 
парковочные карманы, а на 
Тимирязева 97 убрали мешающее 
жильцам дерево.
«Совместная городская программа по 
благоустройству города развивается, 
бюджет на 2024 год увеличен. Уже 
определены все объекты, по которым 
будем работать. В следующем году 
по «Нашему городу» сделаем еще 
больше!» - говорит Владимир Глазков.

иЛья кОРжОв: БуДущее ПОкОЛение ДОЛжнО 
БыТь умным и СООБРаЗиТеЛьным

Депутат ЛДПР в Липках Илья Коржов 
подарил детским садам по коробке с 
кубиками Рубика
«После заседания собрания депутатов, 
на котором решали «взрослые» 
вопросы, решил посетить четыре 
детских сада города Липки и подарить 
в каждый  по коробке с кубиками 
Рубика. Хочу, чтобы наше будущее 
поколение было развитым, умным 
и сообразительным. Надеюсь, мне 
удастся им в этом помочь.
Дорогие друзья, давайте делать 
добро! К сожалению, не так много 
развивающих игр у наших детей в 
детсадах. 
Каждый из нас может помочь – 
купить несколько наборов игрушек 
и подарить в сады и младшие классы 
школ. Давайте развивать наших детей 
вместе!» — сказал депутат.
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ЛДПР — ПаРтия моЛоДых!

В Тульском филиале Международного юридического 
института со студентами поговорили на тему 
«Молодежь и будущее: перспективы развития». 
Участниками встречи стали более ста студентов.
Рассказали о молодежных программах партии 
депутат Тульской гордумы Александр Маринков 
и член Координационного совета Всероссийской 
молодежной организации ЛДПР Елена Большакова.

Речь шла о неполитических проектах партии, 
направленных на развитие и рост молодежи. 
Спикеры рассказали о грантовых конкурсах 
поддержки, ЗОЖ-проектах и онлайн-школах. В 
рамках партийных проектов у студентов появилась 
возможность резко изменить свою жизнь и многие 
решили попробовать свои силы.

«Таких «карьерных лифтов» вам больше никто не 
сможет предложить. Приходите и развивайтесь!» — 
в финале встречи сказала Елена Большакова.
В рамках профессиональной поддержки молодых 
специалистов от ЛДПР семь студентов юринститута 
в ближайшее время будут проходить практику в 
Государственной Думе, многие решили попробовать 
реализовать свои идеи совместно с Тульской 
молодежной организацией «Время молодых».
«В ЛДПР существует множество возможностей 
для молодежи, чтобы раскрыть свой потенциал и 
достичь успеха. Главное, чтобы они были нацелены 
на постоянное развитие и реализацию своих 
креативных идей. А мы всегда поможем!» — говорит 
Александр Маринков

Продолжилось общение в штабе регионального 
отделения, где партийная молодежь обсудила 
с Еленой Большаковой взаимодействие со 
Всероссийской молодежной организацией ЛДПР, 
авторские проекты и работу на предстоящих 
выборах.
«Спасибо Елене за конструктивный диалог и 
поддержку. Придумали несколько совместных 
проектов по помощи и развитию сельской 
молодежи. Не секрет, что в районах у молодых ребят 
намного меньше шансов и перспектив. Наши идеи 
направлены на коренное изменение этой ситуации. В 
ближайшее время будем встречаться со студентами 
СУЗов региона и вовлекать их в наши проекты», — 
рассказал руководитель молодежной организации 
ЛДПР Тульской области Игорь Козлов.

Вся наша большая и необъятная страна 
представлена отделениями партии, и 
в каждом регионе всегда готовы помочь 
однопартийцам.
Сегодня - личная история от Дины 
Солодковой, представителя ЛДПР в 
избиркоме и сотрудника штаба партии.
«Сын увлекся музыкой и решить осво-
ить гармонь. Подходящего инструмента 
в Туле мы не нашли. Но оказалось, что 
замечательная гармонь есть в Воронеже. 
Редкая, рояльная, изготовлена мастером 
в 30-х годах. Наши коллеги из Воронеж-
ского отделения ЛДПР помогли ее ку-
пить и вместе с коллективом типографии 
«Прайм Принт Воронеж» организовали 
доставку в Тулу. Большое спасибо всем, 
кто помогал, особенно идеологу Воро-
нежского отделения партии Даниилу Ря-
занцеву», - говорит Дина Солодкова.
Юный талант уже даёт концерты 
для своих близких и даже отметился 
публичными выступлениями. 

Много раз нам приходилась решать про-
блемы наших избирателей, которые жи-
вут в разных регионах и всегда коллеги 
приходили на помощь. И чаще всего, это 
были не столь приятные моменты.  Полу-
чение выписок из трудовых книжек для 
перерасчёта пенсии, восстановление па-
спорта и многое, многое другое...
Так что, звоните, пишите, приходите. 
ЛДПР едина по всей стране. Мы вам 
поможем, горизонтальные рабочие связи 
у нас есть везде -  от Калининграда до 
Чукотки!

Руководитель КРК Тульского региона 
Евгения Романова приняла участие во  
Всероссийском слете членов контрольно-
ревизионных комиссий партии.

Леонид Слуцкий поприветствовал участ-
ников слета. «Контрольно-ревизионные 
структуры ЛДПР имеют особое значение 
для партии», -  подчеркнул он.

ЛДПР - это ЛюДи, всегДа готовые Помочь!евгения Романова нагРажДена
БЛагоДаРностью ЛеониДа сЛуцкого

«Два дня мы с коллегами делились опы-
том, обучались, узнали много нового из 
емких и профессиональных выступлений 
спикеров. Обсудили особенности работы 
местных и первичных отделений партии. 
Для меня, как руководителя Тульской 
КРК, было важным пообщаться с колле-
гами и получить новый опыт взаимодей-
ствия», - говорит Евгения Романова.
Завершился слет награждением Благо-
дарственными письмами от имени Пред-
седателя ЛДПР Леонида Слуцкого. Сре-
ди награжденных и руководитель КРК 
Тулы Евгения Романова. От всей души 
поздравляем Евгению Сергеевну и жела-
ем дальнейшей успешной и плодотвор-
ной работы. Как сказал Леонид Слуцкий 
в своем обращении к участникам слета: 
«Контрольно-ревизионные органы по 
сути осуществляют подвижнический 
труд».


